

そぶえまちづくり通信

第14号

平成29年4月1日

発行 祖父江支所地区まちづくり推進協議会（稲沢市祖父江支所内）電話（0587）97-2121 FAX（0587）97-5702

地域の絆はまちづくりから！



平成28年度活動報告

昨年5月14日の総会で認められました全体及び各部会事業について活動内容を報告します。



（多くの方が参加したそぶえウォーキング大会

平成28年10月9日（日） 祖父江サリオパーク）

祖父江の虫送りへの支援

7月9日（土）、牧川地区で「祖父江の虫送り」が行われました。虫送り当日の午後、小学校体育館で麦わらを使ってサネモリ人形と馬が作られ、暗くなってきた頃、高張りちょうちんを先頭に人形と馬、たいまつをかざし、太鼓・かねを鳴らして集落内を練り歩き、最後に人形を燃やして終わりました。



地域振興部会

(部会長 渡邊 良幹)

昨年度も部会事業に多数の参加をいただき誠にありがとうございました。皆様のご理解とご協力により無事終わることができました。

平成29年度も祖父江支所地区まちづくり推進協議会が更なる発展しますよう努力したいと思いますのでよろしくお願いします。

まちづくり講演会 8月28日(日)

祖父江町勤労青少年ホーム

「いざという時役立つロープワーク」をテーマに結びの伝道師として活躍されています小暮幹雄氏を講師に招き、日常生活や災害時に役立つロープの結び方について話されました。



そふえいチョウ黄葉まつりへの協賛及び出展
11月26日(土)～12月4日(日)の土日

体育館会場

11月26日(土)から12月4日(日)まで開催されました「そふえいチョウ黄葉まつり」へ協賛するほか炒った銀杏と素揚げした銀杏の「無料試食コーナー」を体育館会場に出展しました。まつり期間中は、市内外から多くの方が来場し、試食用として用意しました銀杏40kgは全てなくなりました。特に素揚げした銀杏はあっという間になくなってしまい大盛況でした。



まちづくり講演会 12月11日(日)

祖父江町体育館

DJ(ラジオパーソナリティ)、マジシャン タクマ氏を招き、「暮らしに笑顔の宅配便」をテーマに、会場を和ませつつ自身のエピソードも交えながら話され、講演会の後半はマジックを披露し大盛況で講演会を終えました。



福祉・環境部会

(部会長 花井 正博)

皆様のご協力により年度事業を無事終えることができました。今後もより地域に密着した福祉・環境活動を展開できればと願っております。ぜひとも皆様のいろいろなご意見をお聞かせください。(ご意見等は事務局まで)

「ピオトープながおか」の生きもの観察への協力 7～8月 ピオトープながおか

長岡保育園の西側にあります「ピオトープながおか」ではメダカ等生きものを観察できる小さな池があります。このピオトープの委託管理者であるNPO ロングヒルネットが8月6日(土)に主催しました生きもの観察会への協力のほか、子どもたちが楽しく安全に生きもの観察ができるよう夏休み期間中の巡視活動を行いました。



福祉施設の見学 11月17日(木) 松本義肢製作所

小牧市にあります松本義肢製作所を見学し、義肢・装具の多様性、製造工程について知識を深めてきました。



健康講座 2月13日(月) 祖父江町体育館



三菱電機ライフサービス株式会社健康運動指導士佐藤元氏による体力セルフチェックをテーマにした実技を行いました。参加された方は、自分の体力がどれくらいあるのかを実測しながら講習を受けました。

カーブミラー清掃 12月11日(日) 祖父江支所地区内

清掃は小学校の通学路を中心に行いましたが、昨年の清掃から1年が経ち汚れたミラーの清掃とミラーの破損や向きが変わってしまった箇所の確認により地区の安全と環境美化が図られました。



その他の事業

一人暮らし老人慰問事業として地元民生委員の皆さまの協力により一人暮らし老人世帯を訪問し安否確認と慰問品を配付しました。

青少年育成・地域安全活動部会

(部会長 田中 徳善)

園児ふれあい事業 6～7月 祖父江支所地区内

老人クラブの皆さまと祖父江支所地区内にあります保育園へ訪問し園児といっしょに、手遊びしたり給食を一緒に食べたりして楽しいひとときを過ごしました。



こども科学実験教室 12月10日(土)

祖父江町体育館



その他の事業

防犯・交通安全ボランティア10団体との意見交換を行ったほか活動費と活動に必要な物品購入に係る費用を助成しました。

昨年度も多数の皆様のご参加とご協力により種々な催しを行うことができました。

平成29年度も祖父江支所地区の青少年育成・地域安全のため、より良い事業を企画してまいりますのでご支援とご協力をお願い申し上げます。

こども工作教室 6月25日(土)

祖父江町勤労青少年ホーム

講師に橋本弘之氏を招き、牛乳パックで魚を作りました。親子で協力して作ったことは子どもたちの楽しい思い出の一つとして残ることでしょう。



防災講演会 11月13日(日) 祖父江町体育館

愛知県立半田商業高等学校の生徒を講師に招き、平時における減災活動のあり方について学びました。このほか、山崎地蔵寺太鼓保存会による演奏会がありました。



名古屋文理大学サイエンスサークルの学生と県立杏和高等学校理科部の生徒による実験ショーが、祖父江中学校生徒の協力のもと行われました。子どもたちは目の前で行われる実験ショーに驚きの声をあげたり、不思議そうな眼差しでみていました。

このほか、オリジナルメダルづくりやリニアモーターカー、CDホバークラフト等の体験コーナーも列ができるほど人気を集めていました。